

Eine lichtvolle Wesenheit grüsst dich. Der vierte Adventsonntag weist den Weg hin zur Krippe. Zur Krippe in euren Herzen. Seid ihr bereit für das Christuskind ? Es möchte in euren Herzen Heimat finden. Dieses Christuskind möchte euer Begleiter sein für eure Zukunft, für jede Stunde eures Lebens. Wenn ihr bereit seid und eure Herzenstüren öffnet, kann auch der Friede bei euch Einzug halten. Das Christuskind ist reine Liebe und diese Liebe breitet sich aus und bringt Ruhe und Wärme in euer Innerstes, in euer wahres Sein. Diese Liebe strahlt nach Aussen, hinaus in die Welt wo Unruhe und auch Krieg herrscht. Wer die Liebe in sich trägt, kann niemals böse Taten vollbringen. Die innere Unzufriedenheit ist der Auslöser für all das Böse. Ich möchte euch sagen, haltet innere Einkehr, werdet ruhig in euren Gedanken und seid zufrieden. Immer mehr haben zu wollen, mehr als andere, bringt oder besser gesagt, führt euch in eine Unterwürfigkeit der Zufriedenheit. Die meisten Menschen haben alles, vieles was sie nicht brauchen würden. Doch dem grossen Angebot können viele nicht widerstehen. Nach einem solchen Erwerb, Kauf, sind sie trotz allem unzufrieden und sie spüren eine Leere in sich, die sie unruhig und nervös macht. In einer solchen Situation wäre eine grosse Hilfe, innehalten, zur Ruhe kommen, ein Gebet, Gespräch mit dem Schutzengel führen. Um Hilfe bitten, um einen gangbaren Weg bitten und so vieles mehr.

Alle geistigen Helfer bieten ihre geistige Hilfe an . Besonders in dieser stimmigen Vorweihnachtszeit ist die Luft um euch gefüllt mit Energie und Liebe. Ist sehr gut spürbar wenn euer Geist und eure Gedanken ruhig sind. Kurze Momente der Ruhe reichen schon für eine gute Verbindung. Wenn diese Ruhe einmal in euch spürbar ist, werdet ihr vermehrt offen sein für positive geistige Verbindungen. Räumt euer Inneres auf, entrümpelt es von der Hektik und Unzufriedenheit und werdet zur Krippe für das Christuskind, für die Liebe und den Frieden. Macht euch auf zur Herberg Suche in euer Innerstes. Alles ist in euch, sucht darum nicht im Aussen in der unruhigen Welt. Bringt die Krippe in euch zum leuchten und verteilt Liebe, Zuversicht und Zeit für euch und eure Nebenmenschen. Seid achtsam mit euren Gedanken, denn egal was ihr auch macht, alles beginnt mit einem ersten Gedanken.

Ich erbitte für alle den weihnachtlichen Frieden und die Liebe. Geht gestärkt durch die Zeit und öffnet eure inneren Augen für die Weihnachtsgeschichte, die euch Ruhe und vielleicht auch Erinnerung bringt an eure Kindertage. Danke dass ich schreiben durfte. Danke für die lieben Wünsche. Eine lichtvolle Wesenheit.